

Tenniscamp 2018

06.08.18 08:46



In diesem Jahr ging es in unserem Tenniscamp für die Kinder besonders heiß her. Das war aber keinesfalls der Stimmung geschuldet, vielmehr lag es an den tropischen Temperaturen während dieser Woche. Keinen Tropfen Regen und tägliche Temperaturen über 30 Grad waren eine besondere Herausforderung an allen Teilnehmer und Trainer, die alle aber hervorragend gemeistert haben.

Wie die Jahre zuvor, haben wir zusammen mit der Tennisschule Gramminger die dritte Ferienwoche dazu auserkoren, allen tennisinteressierten Kindern im Alter von 5 bis 15 Jahren einen Intensivkurs anzubieten. Von montags bis freitags wurde täglich von 10:30h bis 15:30h trainiert. Das Trainerteam um Peter Gramminger, Fabian Theissen und Neuzugang Larissa Schmitz sorgte bei den 11 Teilnehmern für ein abwechslungsreiches Trainingsprogramm, dass die Technik, Kondition und Koordination rund um den Tennisball fördern sollte. Sowohl Neueinsteiger als auch Fortgeschrittene wurden so gleichermaßen herausgefordert.

Trotz der hohen Temperaturen, waren alle Kinder hochmotiviert bei der Sache. Die Stimmung war prima. Sogar Peter Gramminger bestätigte das zum Ende der Woche mit einem Extra-Kompliment an alle Kinder. Er hätte noch nie ein Tenniscamp erlebt, wo die Kinder so hervorragend untereinander harmoniert hätten.

Ein alters- und leistungsgerechtes Turnier zum Ende der Woche krönte dann noch das Camp. Bei der Siegerehrung gab es für alle Kinder dann die wohlverdienten Urkunden.

Neben den Trainern gilt unser besonderer Dank Michaela, Marie und Trudi Hochhausen und Hanni Russ. Sie sorgten in der ganzen Woche für die gesunde und ausgewogene Ernährung für alle Teilnehmer. Dank Ihnen gab es immer pünktlich das Mittagsessen, damit alle ihre Kraftreserven wieder auffüllen konnten. Auch für reichlich Obst und Getränke war durch sie immer gesorgt.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr, dann hoffentlich bei etwas milderen Temperaturen.

